

# DELIK HUKUM

## Terima Kunjungan Kapolres Salatiga Baru, Dandim 0714/Salatiga Sebut Terus Pupuk Kebersamaan, Soliditas, dan Sinergitas TNI- Polri

Wahyudha Widharta - SALATIGA.DELIKHUKUM.ID

Feb 7, 2023 - 09:31



*Dandim 0714/Salatiga Letkol Inf Ade Pribadi Siregar saat menerima kunjungan Kapolres Salatiga AKBP FERIA Kurniawan di ruang kerja Dandim*

SALATIGA- Komandan Kodim 0714/Salatiga Letkol Inf Ade Pribadi Siregar.SE,.Mi menerima kunjungan silaturahmi Kapolres Salatiga yang baru AKBP FERIA Kurniawan S.I.K beserta Rombongan,di ruang Transit Kodim 0714/Salatiga,Senin(06/02)



Kunjungan Kapolres Salatiga dalam rangka membangun silaturahmi sebagai pejabat baru untuk melanjutkan tali silaturahmi yang selama ini dibangun oleh pejabat lama antara Kodim 0714/Salatiga dan Polres Salatiga.

“Kedatangan Kapolres Salatiga yang baru ini adalah untuk mempererat tali silaturahmi serta menjaga soliditas TNI-Polri di Wilayah Hukum Polres Salatiga dan jajaran,” ucap Dandim Salatiga di ruang Transit.



Dalam agenda kegiatan kunjungan kerja tersebut Letkol Inf Ade Pribadi Siregar menyampaikan terimakasih atas kunjungan Kapolres Salatiga serta membahas perkembangan situasi serta bersama-sama membangun sinergisitas TNI-Polri.

Kegiatan ini sekaligus membangun sinergisitas antara TNI-Polri demi terwujudnya program untuk menjaga persatuan dan kesatuan guna menciptakan situasi Kota Salatiga yang aman, tertib dan kondusif.

Lebih lanjut Dandim Salatiga berharap kedatangan Kapolres Salatiga ini dapat memupuk kerjasama antara Kodim 0714/Salatiga dan Polres Salatiga yang lebih baik dan sukses ke depannya.

"Tak lupa kami ucapkan selamat datang kepada AKBP Feria Kurniawan S.I.K. Semoga selama menjadi Kapolres Salatiga dapat meningkatkan kerjasama dengan Kodim, Bersama kita ayomi masyarakat dan mewujudkan Kamtibmas yang kondusif di Kota Salatiga" tuturnya.

Sementara itu, Kapolres Salatiga mengucapkan terima kasih atas sambutan hangat dan penuh keakraban dan kekeluargaan, di tengah kesibukan Dandim dengan berbagai kegiatannya.

"Dalam kesempatan ini, sebagai pejabat baru di Kota Salatiga kami mengharapkan dukungan seluruh prajurit jajaran Kodim 0714/Salatiga" tutur Kapolres

Editor:Yudha27